

Une plongée dans le monde des sciences humaines et sociales pour la Fête de la Science 2025

30 septembre 2025

Pour la quatrième année consécutive, l'Université Lumière Lyon 2 participe à la Fête de la Science. Rendez-vous désormais incontournable, le Village des Sciences Humaines et Sociales se tiendra le samedi 11 octobre sur le campus Berges du Rhône. Il offrira au grand public une immersion au cœur des disciplines de l'université avec une approche ludique et originale et la présence d'expertes et experts dans leur domaine.

Cette année encore, l'Université Lumière Lyon 2 a conçu une programmation ambitieuse dans le cadre de la Fête de la Science. Du 7 au 10 octobre, des activités animeront les campus telles que la rencontre avec un ethnologue et un créateur sonore qui feront voyager dans la mémoire d'une radio soviétique disparue à la bibliothèque Chevreul ou encore un spectacle sous la forme d'une vraie-fausse conférence sur la robotique au sein du campus Porte des Alpes.

Rendez-vous attendu du grand public, le Village des sciences humaines et sociales s'installera au cœur du campus Berges du Rhône le samedi 11 octobre, de 11 h à 19 h. Les chercheuses et chercheurs de l'université feront découvrir aux visiteuses et visiteurs leurs travaux de recherche à travers des activités originales et ludiques : ateliers, jeux, table-rondes, balade urbaine, escape-game... Les curieuses et curieux pourront par exemple se mettre à la place d'un spécialiste en neurocognition et criminologie pour résoudre une enquête criminelle, tenter d'échapper aux déterminismes sociaux en participant à un escape-game bourdieusien ou encore assister à une table-ronde sur l'intelligence artificielle et les émotions.

► Retrouver l'intégralité du programme de la Fête de la Science 2025 : <https://www.univ-lyon2.fr/sciences-et-societe/actualites/fete-de-la-science-2025>